
一般質問通告書 

受領日時 令和３年 ８月３０日 午前１０時４０分   ６番 氏名 荒川 滋  

   質問項目          質問の要旨 

1 まちづくりに関し

て 

(1)町民まちづくりアンケート結果を見てもその重要性が高 

 い地域医療について。 

クラスターが発生した秋田市の医療機関の外来診察と急患 

受け入れ停止による影響は。 

また湖東厚生病院の救急受け入れ再開に向けての現状は。 

(2)限りある財源の中、確保を図ることが必要な地域公共交通。 

 ・7月 8月におこなった 1,500人対象のアンケートおよび WEB

アンケートの回答状況。（数、あり方について） 

 ・負のスパイラルが懸念される中、一般客混乗によるスクー

ルバス車両の有効活用の検討状況は。 

 ・次期五城目町地域公共交通計画をどう進めるか。これまで

と大きな変更は。 

(3)コミュニティ生活圏形成事業について。 

 ・馬場目地区 4部会の活動状況。 

 ・他地区を含めた来年度以降の展開は。 

2  消防団について (1)一年間無火災の場合の優良分団表彰について、日々、無火

災に努める団の力が及ばない車両火災は表彰判断基準から

除外すべき。 

(2)来年度の団運営活動費補助金の方向は。 

(3)機能別消防団員に対する教育の機会が必要だ。 

3  火葬場の休日確保 (1)神聖で厳かな職場。 

当町火葬場職員の丁寧な対応は評判が良い。従事者の労働環

境改善を図り、指定管理者による安定した職員確保のために

も、現在 1月 1日のみの休日を見直すべき。 

友引を休業にしてもいいとも思うがまずは、月に一度の休業 

日(メンテナンス日)を。また、申し込み締め切りが前日の午 

後 5時という取り決めは守られているか。 

4  雀館グラウンドと 

小学校旧校舎グラ 

ウンドについて 

(1)整備工事が終わった雀館グラウンドは、将来にわたり雑草 

対策が課題になる。今後の管理のしやすさとコンディション 

を考慮し外野芝生化を提案する。 

貼り付け作業は平成 20 年 6 月の雀館多目的広場(芝生広場)

と同じ手法、町民参加の協働のまちづくりで。 

(2)トラックの状況について。また、バックネットと３塁側ダ 

ッグアウトイスは修繕が必要。 

(3)昨年12月に質問した簡易照明移設と物置スペースの確保は 

至急対応が必要だ。また現存打ち込み型外野フェンス修繕の 

現状は。 

(4)旧校舎グラウンドは土砂災害警戒区域にあっても、的確な 

ルールを定め、町民が気軽に活用できる場にすべき。健康増 

進のためにも。 


